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Transkription des Channelings "Geduld"  

von Erzengel Cham uel durch Heike Lieselotte Schneider am 28. März 2023 

 

"Segen für Euch, geliebte Kinder im Lichts. Wir sind die Energie, welche Ihr Chamuel 

benennt. 

Geliebte Kinder im Licht. Auch diesen Monat möchten wir wieder eine Durchsage für Euch 

bereithalten, bereitstellen, und bevor wir auf unser eigentliches Thema, welches sich heute 

um das Thema der "Geduld" handeln wird, möchten wir ein wenig auf das derzeitige 

Zeitgeschehen eingehen, besonders in Euren körperlichen Strukturen, was auf den 

Planeten wirkt, was auf die Erde wirkt, was aber auch auf Euren Organismus wirkt.  

Geliebte Kinder. Es gehen immer mehr Weckrufe aus an Euch, die letztendlich weiterhin 

dafür sorgen werden, dass die Umstrukturierung in Eurem Körper/Geist-Mechanismus oder 

die Weckrufe, die sozusagen alte, freie Energien, die in Euch brachliegen, zu neuem Leben 

erweckt werden. Derzeit haben viele Menschen Probleme damit zu sehen, zu hören oder 

auch zu sprechen.  

Geliebte Kinder. Das, was derzeit geschieht, ist sozusagen die Trennung von Spreu und 

Weizen. Das bedeutet, dass letztendlich die Gedankenstrukturen mehr und mehr als 

Gedankenstrukturen wahrgenommen werden, und nur als das, was sie sind: ein Bruchteil 

des Geistes. Wir erklärten Euch bereits, dass wenn die Seele die Turbine ist und das 

Wasser, das von der Turbine angetrieben werden würde der Geist wäre, ist der Denker ein 

Teil dieses Geistes, der dunkel eingefärbt ist, sozusagen schwarz eingefärbt ist, voller 

Sorge, Not, Ängste, Wut, Verzweiflung - Egostrukturen eben. Aber dies ist nur der 

korrumpierte Teil des Geistes, der Geist ist viel größer. Es geht jetzt darum, dass Euch 

teilweise mehr bewusst wird oder Euch gewisse Gedankenstrukturen mehr bewusst werden, 

die Ihr bereit seid zu verändern. Der Wunsch nach Ruhe und der Wunsch nach Schlaf wird 

mehr und mehr zunehmen, auch wenn Ihr teilweise Schlafstörungen habt, weil die 

Egostrukturen sozusagen dem Geist nach wie vor keine Ruhe geben. 

Geliebte Kinder im Licht. Warum Probleme in Augen, Ohren und Halsbereich? Es geht 

letztendlich darum, dass mehr und mehr Menschen anfangen - hier sei auch die Nase 

genannt - zum Beispiel neue Fähigkeiten zu entwickeln oder besser gesagt, die alten 

Fähigkeiten, die im Mensch-Sein sozusagen verankert sind, neu zu aktivieren. 
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Dies geschieht durch die Weckrufe, die, sozusagen ausgesandt werden aus unserem 

Bereich, damit Heilung erfolgen kann. Viele von Euch werden beginnen, hellzuriechen. Das 

bedeutet, Ihr werdet Gerüche wahrnehmen, die, wenn sie nicht so schön sind, die 

Dunkelheit reflektieren, und wir - und das sagen wir natürlich mit einem Schmunzeln - 

riechen dann doch etwas besser. Nein, das liegt eigentlich nur daran, dass wir aufgrund 

gewisser Frequenzen uns auch zu gewissen Pflanzen hingezogen fühlen und diesen 

Geruch mit der Zeit natürlich auch annehmen oder verbreiten.  

Geliebte Kinder im Licht. Hellhören, Hellsehen und auch die Fähigkeit, selbst zu channeln 

würde sich jetzt, je nachdem wie sehr Ihr bereit wäret nach innen zu gehen, in Euch Bahn 

brechen wollen. Es sind alte Fähigkeiten. Auch die Fähigkeit, mehr in die Macht zu gehen, 

und das Machtzentrum ist nun mal die Kehle. Dort, wo Ihr sagen könnt: "Ja", "Nein", "Stopp" 

- wo Ihr etwas annehmen könnt aber auch ganz klar etwas absagen könnt. Authentisch zu 

sein ist in der nächsten Zeit von extremer Wichtigkeit, von großer Bedeutung. Authentisch 

zu sein bedeutet letztendlich, die eigene Kraft und die eigene Stärke zu leben. Unser 

heutiges Thema, das Thema der Geduld - und wir wissen, dass viele von Euch jetzt 

aufseufzen werden, weil Ihr doch "so lange" schon Geduld hattet - ist in der Hinsicht von 

großer Bedeutung einfach deswegen, weil die Geduld nichts mit dem "Erdulden" zu tun hat, 

sondern mit dem aufrechten Weg den Ihr geht und das, was Ihr bereit seid, zu "dulden". Das 

bedeutet, ganz klar zu sagen was Ihr möchtet und was Ihr nicht möchtet, und zwar mit aller 

Kraft Eures Gefühls! Und wir sprechen nicht von Emotionen sondern von der Kraft der Seele, 

die letztendlich hinter Euch steht wenn Ihr "Nein!" sagt. Die letztendlich hinter Euch steht 

wenn Ihr "Ja!" sagt. Es geht darum, diese Kraft und diese Stärke in Euch selbst zu erkennen 

und trotzdem die Geduld zu haben, das, was letztendlich geschieht, sich entwickeln und 

entfalten darf.   

Geliebte Kinder im Licht. Geduld ist nicht das einfache Hinnehmen und den "Kopf in den 

Sand stecken" und warten, bis es vorbei ist sondern Geduld bedeutet, die Zwischenzeit bis 

zum Eintreten gewisser Ereignisse sinnvoll und nutzbringend zu durchleben. Ihr könnt Euch 

entscheiden, von A nach B zu rasen, nur dass Ihr schnell am Ziel ankommt oder Ihr 

entscheidet Euch, den Weg gemächlich zu gehen, vielleicht an der einen oder anderen 

Blume zu riechen, vielleicht mit dem einen oder anderen Menschen zu sprechen, einen 

Spaziergang zu machen und diesen Spaziergang zu nutzen, um Euch selbst zu stählen.  
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Je länger Ihr lauft, umso mehr Kraft und umso mehr Stärke werdet Ihr haben, wenn 

letztendlich die Ereignisse sich Bahn brechen werden.  

Geliebte Kinder im Licht. Derzeit ist, da sich zwei Zeitlinien verschmolzen haben, sozusagen 

die langsamste Zeitlinie aktiv. Aber das bedeutet auch, dass es letztendlich die Zeitlinie ist, 

die am sanftesten in den Übergang leiten wird. Dies kann sich natürlich ändern. Es bedarf 

natürlich Eures "Mit-Erschaffens", weil der freie Wille der Menschen niemals außen vor 

gelassen wird. Und Eure Macht ist sehr viel größer, so viel größer als das, was Ihr Euch 

vorstellen könnt.  

Die Veränderungen, die jeden Tag kommen, die Wahrheiten, die sich mehr und mehr Bahn 

brechen, erschüttern viele Menschen. Selbst bei den Aufgewachten gibt es Menschen, die 

nicht ganz wach sind, weil sie sich nicht mit gewissen Themen auseinandersetzen möchten, 

weil sie zu grausam oder zu furchtbar sind. Ihr müsst Euch auch nicht alles anschauen. Ihr 

solltet aber wissen, was wirklich geschieht. Und Ihr solltet letztendlich Eure Augen und 

Ohren nicht verschließen, ganz besonders, weil Ihr ja im Bereich des Hörens, des 

Hellhörens und des -sehens gehen werdet. Die (spirituellen) Medien in dieser Welt, die sich 

bereit erklärt haben, dass wir durch sie sprechen können, haben alles gesehen. Und es ist 

auch sehr schwer für diese Menschen, genau hinzuschauen, es zu verarbeiten, es bedarf 

viel Kraft. Und es bedarf einen stählernen, eisernen Willen, sich diesen Dingen zu stellen. 

Letztendlich ist aber genau dieser stählerne, eiserne Wille notwendig, um etwas in der Welt 

zu bewirken, um eine Veränderung herbeizuführen.  

Es ist jetzt an der Zeit, dass Ihr mehr und mehr in Eure eigene Verantwortung geht. Dass 

Ihr mehr und mehr Eure eigene Kraft und Eure eigene Stärke tatsächlich lebt, nicht nur 

darauf wartend, dass etwas geschieht im Außen, dass etwas für Euch getan wird, sondern 

zu wissen, dass jeder von Euch die Macht hat, etwas zu verändern und diese Veränderung 

aus Euch selbst herauskommen darf. Es geht darum, den Menschen, die sich verrannt 

hatten, die den falschen Propheten gefolgt sind, die Hand zu reichen. Es geht darum, sie 

liebevoll in die Arme zu nehmen. Nicht zu sagen "wir haben es Euch doch gesagt", sondern 

es geht darum, voller Geduld mit ihnen zu reden. Und hier sind wir wieder bei der Geduld. 

Die Geduld, die man hat für ein Kind. Die Geduld, die man hat für ein Tier. Die Geduld, die 

man hat für seine Liebsten. Die Geduld solltet Ihr generell haben, für all das was geschieht 

und was geschehen wird.  
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Wie gesagt, es bedeutet nicht, Euch mit dem Schlimmsten auseinanderzusetzen und Euch 

Tag für Tag schlimme Dinge darüber anzuschauen, sondern es bedeutet nur, Eure ganze 

Kraft und Eure ganze Stärke zu nutzen, um Wahrheit in die Welt zu tragen. Am einfachsten 

geschieht es, wenn Ihr Fragen stellt. Nicht von oben herab maßregelt oder sagt, man wäre 

zu dumm, es nicht zu verstehen, sondern einfach Fragen stellt, dass die Leute aus ihrer 

eigenen Ohnmacht, aus ihrer eigenen Hypnose sozusagen wach werden. Wir erklärten 

Euch, dass viele Nachrichtensender mit dem Runterzählen einer Uhr und mit einem Gong 

beginnen. Dies ist der klassische Einstieg einer Hypnose. Viele Menschen, die die 

Mainstream-Medien frequentieren, sind tatsächlich in einer Form der Hypnose gefangen 

und es geht darum, sie durch Fragen, dass sie selbst ins Denken kommen, wach zu rütteln. 

Dem einen gelingt es mehr, dem anderen gelingt es weniger. Es bedeutet auch nicht, dass 

Ihr den ganzen Tag damit verbringen müsst, es bedeutet nur, bevor die Maßregelung und 

die Wut darüber, was Euch angetan wurde durch die Diffamierung, die Ausgrenzung, 

einfach ein Stück weit abgeschüttelt wird. Egostruktur ist und bleibt Egostruktur. Wut ist 

nichts anderes als Egostruktur. Die Seele weiß, dass jeder seinen Weg geht und dass 

letztendlich niemand dafür verantwortlich ist außer der Seele selbst oder besser gesagt, der 

programmierten Egostruktur, was dem einen oder anderen geschehen ist. Aber jetzt geht 

es darum, wirklich und wahrhaftig die Geduld zu haben oder besser gesagt die Zeit zu 

nutzen, um den Wachstum in Euch geschehen zu lassen.  

Der Körper braucht viel Kraft. Die Psyche, die Verbindung zwischen Seele und Geist 

sozusagen, braucht die Heilfrequenz, braucht die Aufarbeitung von gewissen Dingen aus 

der Vergangenheit. Dafür braucht Ihr Ruhe. Dafür ist es sinnvoll natürlich, sich eventuell 

Gedankengänge anzuschauen oder auch Bilder hochkommen zu lassen und der einen oder 

anderen Geschichte eben ein "Happy End" zu geben. Nutzt Eure Phantasie, dass Ihr 

negative Geschichten in Eurer Phantasie positiv ausgehen lasst. Natürlich wisst Ihr, wie es 

tatsächlich war, aber Eure Phantasie hat die Gabe, eine Form der Umprogrammierung 

stattfinden zu lassen, so dass die schlimmsten Ereignisse oder größten Demütigungen nicht 

mehr ganz so schlimm sind, eine gewisse Neutralität hergestellt wird, eine Form der Heilung. 

Alles, was ins Minus gebracht wird, kann durch die schöne Phantasie in etwas Positives 

gewandelt werden, so dass es wieder ein Stück weit ausgeglichen ist.  
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Das bedeutet nicht, etwas zu verdrängen oder weg zu wischen, es bedeutet ganz klar 

einfach nur, den Kopf zu nutzen, die Phantasie zu nutzen, um den Geist ein wenig zu heilen 

und die Egostrukturen Stück für Stück weiter aufgeben zu können, so dass der gebundene, 

dunkel eingefärbte Geist, der Denker, mehr und mehr die Macht verliert.  

Geliebte Kinder. Wahrlich, Ihr geht auf spannende Zeiten zu. Die Wahrheit bricht sich mehr 

und mehr Bahn, die Leute wachen auf, in kleinen Dingen. Sie spüren, dass etwas nicht 

stimmt. Vielleicht kommt schon der eine oder andere und fragt, was Du weißt oder was Ihr 

wisst, oder was andere vielleicht nicht wussten bislang. Aber es gibt natürlich auch den Teil, 

der schlafen bleibt, weil er schlafen möchte, weil er sich auch nicht den Taten stellen 

möchte, die er anderen angetan hat. Aber selbst unter den Aufgewachten gibt es solche, 

die immer noch zu einem Teil schlafen. Sie sind zwar im Bereich der 

Gesundheitsversorgung wach, aber im Bereich des Krieges ebenfalls noch der Meinung, 

dass man Frieden schaffen kann, indem man Waffen liefert.  

Geliebte Kinder. So wie der Samen in die Erde gepflanzt wird und Geduld braucht und 

Wärme, Zuwendung, dass er zur Blüte werden kann, so ist es auch, dass es in Eurem Leben 

das Maß an Ruhe und Geduld braucht, um letztendlich die Weckrufe, die an Euch gehen, 

werden zu lassen, erblühen zu lassen, nach außen kommen zu lassen. Es geht für Euch 

darum ganz im Besonderen, die Kraft und die Stärke so zentriert zu halten, dass das was 

letztendlich an Wahrheiten kommt und was natürlich die Welt mehr und mehr erschüttern 

wird, aufgefangen werden kann. Dazu braucht es einen stählernen, eisernen Willen! Und 

das können nur die Menschen, die komplett aufgewacht sind, die tatsächlich alle Dinge 

angeschaut haben, ohne sich weg zu ducken, ohne einfach nur auf einen Retter zu hoffen, 

sondern letztendlich zu wissen, dass der Retter durch jeden einfachen Menschen selbst 

wirkt. 

Gemeinsam seid Ihr die Rettung! Weil die Kräfte der Allmacht durch jede einzelne Seele 

wirkt. Natürlich kommt auch Unterstützung im Außen oder es ist bereits im Hintergrund sehr 

viel an Unterstützung am Laufen, aber nichtsdestotrotz braucht es das klare "Ja!" oder das 

klare "Nein!" jeder einzelnen Seele, um diese Kraft geballt in die Welt tragen zu können. Es 

ist von immenser Wichtigkeit, dass letztendlich, wenn ein "Nein!" gesprochen wird, das 

"Nein" authentisch ist und ganz klar ohne schlechtes Gewissen. Einfach nicht mehr 

mitmachen. Das bedeutet Selbstermächtigung.  
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Das bedeutet, die Kraft und die Stärke, den freien Willen - Gottes größtes Geschenk an die 

Menschheit, an die Welt, ans Universum - tatsächlich zu leben. Grenzen zu setzen, ganz 

klar zu sein, liebevolle Worte zu finden, wo die Wut letztendlich immer noch gärt. Und es 

geht vor allen Dingen darum, dass die Wut und der Zorn und die Beleidigung und die 

Schmäh und alles was Ihr erlebt habt, abgeschüttelt werden darf. Es bedeutet nicht, dass 

Ihr sie unter den Teppich kehrt. Emotionen sind dazu da, dass sie gelebt werden, dass sie 

ausagiert werden. Alles, was Ihr letztendlich versucht zu unterdrücken - und als Mensch 

dürft Ihr Emotionen haben - sie sind zwar durch Gedankenstrukturen geschaffen, nicht durch 

die Seele - Ihr wisst, dass die Seele nur Gefühle wie Liebe, Freude, Dankbarkeit, Glück 

erfahren kann - alles andere natürlich Gedankenstrukturen sind, die auch von der Dunkelheit 

angefacht werden. 

Geliebte Kinder. Ihr seid so viel stärker. Man hat versucht, Euch zu belügen, zu betrügen. 

Man hat Eure Nahrung vergiftet, man hat die Luft vergiftet, man hat das Wasser vergiftet - 

alles wurde gemacht, um Euch klein zu halten, um Euch in der Enge zu halten, um Euch in 

Gefangenschaft zu halten, und doch seid Ihr darüber hinausgewachsen. Und Ihr wachst 

jeden Tag ein Stück weiter. Und dies ist etwas sehr Besonderes. Diese Kraft hat die 

Menschheit, die beseelten Wesen, in einem Ausmaß, das Ihr Euch gar nicht vorstellen 

könnt. Und genau diese Kraft wird gebraucht: Authentisch zu sein Eurem Gegenüber, klar 

zu sein, auch ehrlich mit sich selbst zu sein. Nicht auf sich rumhacken, sondern einfach nur 

reflektieren, was eventuell besser sein könnte, was eventuell in alte Muster geführt hat, ein 

bisschen mehr Achtsamkeit, ein bisschen mehr den Denker beobachten, ein bisschen mehr 

die Kraft und die Stärke aus der Seele heraus zu nutzen. Nicht, sich klein zu machen oder 

klein machen zu lassen durch die Gedankenstrukturen, die alte Programmierungen sind von 

alten Lehrern oder auch Verwandten, die irgendetwas Euch aufoktroyiert haben; die Euch 

irgendetwas einprogrammiert haben, sondern Euch freizuschwimmen, JETZT 

freizuschwimmen. Und dies ist die Zeit, und deswegen braucht es ein wenig Geduld, weil 

letztendlich bedeutet es: Eltern, die sich von ihren Kindern auf der Nase herumtanzen 

lassen, weil sie nicht "Nein!" sagen wollen, werden nicht in der Lage sein den Aufstieg so 

zu manifestieren, wie er eigentlich gewünscht ist. Und deswegen braucht es Geduld.  

Es geht darum, wirklich so viele Menschen wie möglich mitzunehmen und es geht darum, 

dies auf die leichteste Art oder auf die sanfteste Art zu machen, ohne dass es letztendlich 

zu Bürgerkriegen kommt oder zu Exzessen - und es kommt bereits in vielen Bereichen der 

Welt zu bürgerkriegsähnlichen Zuständen.  
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Aber, nichtsdestotrotz ist es der sanftere Weg. Und die Göttliche Quelle hat uns versichert, 

dass letztendlich dieser Werdungsprozess eine Begrenzung hat. Das Aufwachen wird 

geschehen. Die Veränderung wird geschehen. Wir wissen, dass das Licht gewonnen hat. 

Wir haben gewonnen. "Wir", damit meinen wir uns alle: Euch genauso, wie wir uns meinen. 

Das Licht hat bereits gewonnen. Die Dunkelheit birgt die Selbstvernichtung in sich, und 

daher wird das Licht immer gewinnen. Es lag lange Zeit brach, es war geknebelt, es war 

gefesselt, so wie Eure Seelen gefesselt und geknebelt waren. Und jetzt, mit dem Wunsch 

von vielen und dem freien Willen von vielen, eben mehr und mehr die Göttliche Kraft durch 

Euch wirken kann, und durch das Ihr authentischer werdet und ganz klar für Euch eintreten 

könnt, diese Kraft und diese Stärke nach außen dringen wird.  

"Nein!" zu sagen, nicht mitzumachen bei irgendwelchem Irrsinn. Und jede Mutter weiß, wenn 

sie das "Nein!" ausspricht und es auch tatsächlich meint, dass das Kind hört. Da ist eine 

Kraft dahinter, die letztendlich durch nichts aufgehalten werden kann. Frei von Angst zu 

agieren durch die Kraft der Seele. "Ja!" zu sagen zu etwas, was man möchte, es zu 

umarmen, etwas willkommen zu heißen - und "Nein!" zu sagen. Wie gesagt, die 

Ungeduldigsten unter Euch werden vielleicht feststellen, dass sie mehr und mehr nur darauf 

warten, dass die Rettung im Außen kommt. Die Geduldigeren wissen, dass sie selbst noch 

ein bisschen an sich feilen dürfen. Und dafür sind sie vielleicht sogar dankbar, dass es ein 

wenig Zeit braucht. Aber es sind keine Jahrzehnte mehr. Es sind keine Jahre mehr. Der 

Umbruch hat bereits angefangen. Es sind Monate und es werden sich bereits im nächsten 

Jahr viele Bereiche zeigen, wo eine Veränderung in den Gruppierungen entsteht, wo neue 

Gedankengänge oder neue Gemeinschaften sich ergründen, neue Wege gegangen 

werden, weg von dem Alten. Weg von den Puppenspielern, die Euch sagen wollen, wie Ihr 

zu leben oder zu sein habt. Freiheit ist Freiheit! Und freier Wille ist von Gott gegeben und 

kann Euch von keinem Menschen genommen werden, es sei denn, Ihr lasst es zu.  

Geliebtes Kind. Du bist ein Abbild der Schöpferkraft, der Allmacht selbst, des Vaters.  

Du bist ein Ebenbild, Du bist ein Gleichnis, Du bist eine Kraft, Du bist eine Naturgewalt.  

Du bist beseelt und greifst auf das Wissen und die Kraft des gesamten Universums zu.  

Du hast die Macht, die Welt zu verändern.  

Du hast die Kraft, die Liebe in die Welt zu bringen in einem Ausmaß, dass die Dunkelheit 

meilenweit von Dir weichen wird. 
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Je mehr es Dir gelingt, umso stärker wirst Du werden. Du bist jetzt schon so viel mehr 

gestählt durch das, durch das Du gegangen bist. Du hast sozusagen Deine Muskeln in 

diesem Bereich so trainiert, dass Du diese Kraft und diese Stärke hast. Spüre sie in Dir! Wir 

glauben an Dich!  

Letztendlich geht es jetzt für Dich darum, diese Kraft und diese Stärke im ganzen Körper 

wahrzunehmen und einfach nur der Dunkelheit "Nein!" zu gebieten, "Stop!" zu sagen. Ganz 

klar für Dich eintreten, machtvoll, mit Liebe im Herzen und mit der Gewissheit, dass wir alle 

hinter Dir stehen.  

Du bist die Seele, die Veränderung bringen wird. Du! Genau Du wirst Veränderung in die 

Welt tragen in einem Ausmaß, was Dir letztendlich gar nicht bewusst ist. Und dies gilt für 

jede einzelne Seele. Und gemeinsam manifestiert Ihr den Göttlichen Willen, die Göttliche 

Erlösung.  

Natürlich ist die Unterstützung auch da durch uns, durch lichtvolle Kräfte, in großem 

Ausmaß. Aber letztendlich sind diejenigen, die still schweigen, die einfach nur Mitläufertum 

gelebt haben oder auch noch tun, diejenigen, die das Ganze ein wenig in die Länge ziehen. 

Dies ist kein Vorwurf, denn jeder braucht seine eigene Erfahrung, seinen eigenen 

Aufwachprozess, seinen eigenen "Aha!"-Moment. Und die, die Ihr wach seid, die so viel 

erdulden mussten…dies ist nichts im Vergleich zu denen, die zu lange geschlafen haben, 

was sie erdulden werden müssen. Deswegen bitten wir Dich, geliebte Seele: Habe 

Nachsicht. Übe Nachsicht. Lebe die Geduld.  

Genieße die Zeit des Aufbaus und des Umbaus. Genieße die Wahrheiten, die ans Licht 

kommen. Sei großherzig, sei vergebend. Und vergebend heißt nicht vergessen! Jeder muss 

für das, was er getan hat, auch letztendlich die Verantwortung übernehmen. Es geht darum 

zu vergeben, indem Ihr das loslasst, indem Ihr den Hass, die Wut, den Zorn loslasst . 

Und wir sagen Euch nach wie vor: Diese Emotionen wollen gelebt werden! Schlagt einen 

Punching Ball, schreit im Wald oder im Auto, singt, tanzt, spannt Eure Muskeln an, lasst 

locker, macht Sport - alle das, was sozusagen den Überschuss an Adrenalin, der durch Wut, 

Zorn, Hass in Euch am Gären ist nach außen gebracht und transformiert wird. Letztendlich 

ist diese Kraft gebundene Lebenskraft. Jeder Ärger, den Du im Laufe Deiner Jahre, Deiner 

Jahrzehnte angereichert hast, sitzt irgendwo in Dir als gebundene Lebenskraft. Indem Du 

sie ausagierst, also nicht unter den Teppich kehrst, holst Du Dir diese Lebenskraft ebenfalls 

zurück.  
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Geliebtes Kind, Du machtvolles Wesen, Du geliebtes Wesen. Du Schönheit im Universum. 

Deine Kraft, Deine Stärke wird unendlich gebraucht. Auch Du, der Du glaubst, nicht stark 

genug zu sein, auch Du, der Du glaubst, nicht Weise genug zu sein: Jeder, jede Seele ist 

angesprochen und jede Seele hört diesen Weckruf. Spüre in Dich hinein, spüre Dein Herz, 

spüre die Liebe zur Menschheit, zur Menschlichkeit, zu den Lebewesen, zu den Hilflosen, 

zu den Schützenden, für die Kleinen, für die Unschuldigsten. Spüre diese Kraft und diese 

Liebe, Deine Bereitschaft, sich vor sie zu stellen und spüre, wie dieses, wie diese Kraft mit 

jedem Tag stärker zunimmt.  

Je mehr Geduld in Dir ist, umso mehr wirst Du feststellen, dass diese Kraft tatsächlich wie 

ein Samenkorn in Dir aufkommen kann und die Veränderung nach außen bringt, weil Du 

machtvoll bist, weil Du kraftvoll bist, und weil es letztendlich Dein Wunsch war, genau dies 

hier zu dieser Zeit an diesem Ort zu tun. Die Veränderung zu sein, die die Welt braucht.  

Du bist so unendlich geliebt, Du bist so unendlich geschützt. Nutze diese Kraft und diese 

Weisheit in Dir, um es tatsächlich zu leben. Bitte um Unterstützung, wir sind da! Und wisse, 

dass die Göttliche Allmacht letztendlich den letzten Schalter umlegen wird, um das Goldene 

Zeitalter einzuläuten. 

Es passiert jeden Tag ein Stück mehr. Und jeden Tag wird Deine Kraft und Deine Stärke 

größer und größer und größer. Dein Unterbewusstsein oder Dein Unbewusstes erinnert sich 

mehr und mehr daran, welch machtvolles Wesen Du bist. Manchmal hast Du das Gefühl, in 

den Startlöchern zu stehen und losrennen zu wollen, um die Veränderung zu beschleunigen. 

Und wisse, alleine durch Deine Intention und die Bereitschaft, diese Energie nach außen 

senden zu lassen, nach außen wirken zu lassen in Deinem vermeintlich kleinen Umfeld, wo 

Du als Multiplikator diese Energie in die Welt trägst, wirst Du feststellen, dass sich die Welt 

- Deine Welt - bereits am Verändern ist. Und diese Veränderung in Deiner Welt ist das, was 

real ist, nicht das was im Fernsehen gezeigt wird, sondern das was im Umfeld geschieht: 

Die helfenden Hände, die Bereitschaft für jemanden einzustehen, jemandem zu helfen, 

jemandem zur Seite zu stehen - kraftvoll, mit einem Lächeln auf den Lippen das Schwert zu 

zücken, um die Unschuldigsten zu schützen.  

Geliebtes Kind. All das bist Du! All das wirkt in Dir! All das bricht sich Bahn! 
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Und genau so geschieht es bereits an vielen Orten auf der Welt. Und je mehr Deine 

Bereitschaft da ist, genau das zu leben, die Geduld zu haben, das Wachstum zuzulassen, 

genau das ist das Göttliche Licht, das sich zeigt. Auch wenn im Außen die Göttlichkeit noch 

stärker eingreifen wird, mit jedem Tag ein bisschen mehr, wirst Du wissen, dass Du ein 

wesentlicher Beitrag für diesen gesamten Prozess bist.  

Die Liebe Gottes ist in Dir!  

Die Kraft des Schöpfers ist in Dir!  

Das Wissen, die Weisheit der Allmacht möge Dich tragen, möge Dich segnen und möchte 

Dir hilfreich jederzeit zur Seite stehen, wenn Du bereit bist es anzunehmen. 

Mache Dich bereit, Deine Aufgabe jetzt zu leben! Mit jedem Tag, mit jedem Moment, wo Du 

"Nein!" oder "Ja!" sagst mit all Deinem Bewusstsein, wo Du für etwas einstehst, wo Du Dich 

gerade machst, wo Du frei von Angst bist - mit jedem Moment wird diese Kraft in Dir stärker 

und stärker werden: Das ist gelebter Glaube. Das ist gelebte Liebe. Und wisse, Du bist 

niemals alleine. Gott hat uns beauftragt, an Deiner Seite zu sein. Und dies gilt für jede Seele.  

Geliebtes Kind. Du bist die Veränderung der Welt! 

Du bist die Kraft der Welt! 

Du bist die Möglichkeit der Welt! 

Du bist das Aufwachen der Welt - und Du bist die Liebe der Welt! 

Du bist unendlich geliebt. Und Du bist geschützt, wenn Du es denn zulässt.  

Wir segnen Dich im Lichte der Göttlichen Allmacht, Jetzt und alle Zeit und so sei es!" 

(Erzengel Chamuel)  


